# Mellen im Sauerland



Protokoll der Dorfversammlung der Mellener Bürgerinnen und Bürger

3. Mai 2016 Mellener Landmarkt; 19-20.45 Uhr

Anwesende: 26 Mellener Bürgerinnen und Bürger

### 1. Flüchtlinge

Helmut Schäfer hatte im Vorfeld angeregt, dieses Thema zu behandeln. Er stellt zusammen mit den aus Mellen beteiligten Personen die Arbeit des "Bündnisses für Flüchtlinge" vor. Es besteht der Wunsch, in Mellen etwas für die Flüchtlinge zu organisieren. Zwei konkrete Punkte werden besprochen. Eine Flüchtlingsmannschaft für das Freizeitturnier am Fronleichnamstag zusammenzustellen. Dies wird Otmar Hermanns organisieren. Darüber hinaus bietet Klaus Linnepe an, im Rahmen der Saisoneröffnung des RW-Mellen mit dem Burgberglauf eine Plattform bereitzustellen. Welche Aktionen an dem Tag konkret durchgeführt werden sollen, wird noch geklärt. Auch wie viele Personen dann vor Ort sind. Es wird Unterstützung zugesagt. Man kann sich ein großes Kuchenbuffet beispielweise vorstellen. Zunächst sollen konkrete Aufgaben beim RW abgeklärt werden und im Anschluss werden die Vereine im Dorf um Übernahme gebeten, die sich bereits im Vorfeld damit beschäftigen und Ideen entwickeln wollen.

#### 2. Rückblick

Ortsvorsteher Marco Voge blickt auf die folgenden Veranstaltungen bzw. Eröffnungen der letzten Wochen zurück:

- Plattform (Eröffnung)
- Barfuß Pfad (Eröffnung) und Aufstellen des Maibaums
- Aktion Saubere Landschaft
- Kot-Beutel Friedhofsweg
- Treffen mit dem LEADER-Manager Lars Morgenbrod
- Radweg (kurzer Zwischenstand)

Er dankt allen beteiligten und ist sehr stolz auf die geleistete Arbeit der Dorfgemeinschaft. Nur durch den ehrenamtlichen Einsatz konnten die gesamten Sachen umgesetzt werden. Es besteht Einigkeit, dass man im Interesse des Dorfes weiterarbeiten wird

#### 3. Aktionen

Folgende Aktionen sollen im Dorf geplant werden:

Bänke Kataster

Es liegt ein Kataster für Bänke im Dorf vor. Wer Interesse an einer Patenschaft hat, soll sich an Thomas Münch wenden. Änderungen bitte auch an ihn melden. Folgende

# Mellen im Sauerland



Bänke sind in Mellen bereits aufgelistet: <a href="http://www.mellen-sauerland.de/in-dex.php/service/download/category/3-veroeffentlichungen?download=5:plan-der-baenke">http://www.mellen-sauerland.de/in-dex.php/service/download/category/3-veroeffentlichungen?download=5:plan-der-baenke</a>

Und diese Personen haben die Pflege übernommen: <a href="http://www.mellen-sauer-land.de/index.php/service/download/category/3-veroeffentlichungen?down-load=4:pflegeliste-baenke">http://www.mellen-sauer-land.de/index.php/service/download/category/3-veroeffentlichungen?down-load=4:pflegeliste-baenke</a>

### • Pflege Heiligenhäuschen

Mia Vedder hat die Pflege Jahrzehnte übernommen. Sie wird sich weiter um die Blumen kümmern. Anne und Otmar Hermanns, Alfred Bauer und Josef Cordes kümmern sich um das Beet und die umliegenden Sachen.

### Pflege Hinweistafeln Dorf

Hugo Rickers und Marco Voge erstellen eine Liste und dann wird entschieden, welche gepflegt werden müssen.

### Aufruf Schlaglöcher

Marco Voge bittet alle darum, ihm Schlaglöcher zu melden. Er bündelt die Informationen wie im letzten Jahr und gibt diese an die Stadt weiter.

Darüber hinaus sollen Ideen für die weitere Entwicklung/Projekte für Mellen gesucht werden. Jeder ist herzlich eingeladen, sich einzubringen. Thomas Münch wird hierzu ein Formular auf der Homepage installieren, so dass jeder darauf zugreifen kann. Aber auch mündlich, telefonisch oder per Email können diese an Marco Voge gerichtet werden.

Erste Ideen werden spontan genannt: Waldlehrpfad hinter dem alten Hof von Zöllner zu errichten. Hierzu soll der Kontakt zu Karl-Heinz Tacke hergestellt werden.

Alfred Bauer und Otmar Hermanns schauen auch unterjährig außerhalb des Dorfes nach dem Rechten und sammeln Müll auf.

Anne Hermanns könnte sich vorstellen, Strom und Telekom Verteilerkästen im Dorf anzumalen. Wenn dies möglich ist, wird im Nachgang über die Motive diskutiert und wer dies übernehmen möchte. Hierzu sollen die Kinder und Jugendlichen angesprochen werden. Dies wird geprüft.

Christian Bücker bittet darum, auf den Wirtschaftswegen – insbesondere am Friedhof – auf die Entfernung von Hunde-Kot zu achten und auch Personen darauf hinzuweisen.

Marco Voge berichtet von ersten Gesprächen bezüglich der Pflanzung von Bäumen mit der Stadt. Standorte könnten sein: Burgbergweg, Lange Wende, Zum Stücke, an der alten Müllkippe, Wirtschaftsweg am Hohlen Weg und die Gasse bei Drees. Evtl.

# Mellen im Sauerland



ist es möglich, über das Naturschutzzentrum Zuschüsse zu bekommen. Auch anderweitige Unterstützung für Umweltprojekte sollen von Siggi Drees und Marco Voge verfolgt werden.

Für die Richtigkeit

Marco Voge